

Millau. La quinzaine franco-allemande d'Occitanie est lancée



Publié le 23/03/2024 à 05:15

Quel meilleur prélude que celui d'un chœur d'enfants? En l'occurrence celui d'élèves de primaire de l'école allemande de Toulouse qui, ce jeudi soir dans l'auditorium de la Maison de Ma région à Millau, ont lancé la sixième quinzaine franco-allemande d'Occitanie.

Un événement qui irrigue, littéralement, tout le territoire régional avec plusieurs de rendez-vous grand public tournant autour de cinq thématiques : citoyenneté, éducation, jeunesse, culture et économie. "Cette quinzaine est un exemple, unique en Europe, de coopération décentralisée entre une région et un Etat porté par la société civile. Avec l'ambition commune de faire vivre l'amitié franco-allemande et la construction européenne", a résumé Marie-France Marchand-Baylet, présidente de la Fondation Groupe Dépêche, l'une des principales chevilles ouvrières de l'événement. De son côté, Emmanuelle Gazel, maire de Millau, a soufflé son espoir que l'initiative puisse contribuer à " bâtir un avenir de paix, de prospérité et de solidarité pour tous. L'amitié franco-allemande est un exemple de ce que l'Europe peut accomplir dans un esprit de fraternité et de solidarité."